

Varia

Les paradoxes de la Lutte Contre les Discriminations

Pour ce neuvième numéro, les Cahiers de la LCD – Lutte Contre les Discriminations – ont décidé de laisser leurs auteur.e.s libres de traiter la question des « paradoxes » ou des « tensions » contemporaines qui traversent la lutte contre les discriminations. Plusieurs interrogations sont soulevées : faut-il territorialiser la lutte contre les discriminations ? Peut-on penser communément les questions mémorielles et les politiques de lutte contre les discriminations ? Y a-t-il trop ou pas assez de critères reconnus dans le droit en matière de lutte contre les discriminations ? Quel est le rôle de la ville ou des métropoles dans ce combat ? À travers des exemples plus thématiques, comme celui du traitement juridique des jeunes roms en France ou du cyberharcèlement sexiste, d'autres contributions viennent aussi élargir le champ de la prise en compte des discriminations.



Maquettiste : Hugo Alayrac

ISBN : 978-2-343-17576-8
15 €



VARIA

9

Les paradoxes de la lutte
contre les discriminations

Les cahiers de la LCD



LES CAHIERS
DE LA LCD

LUTTE CONTRE LES DISCRIMINATIONS



L'Harmattan